



Tuntaskan Rumah Tak Layak Huni

418 KK Mendapat Bantuan

SEKADAU, TRIBUN - Sebanyak 418 kepala keluarga (KK) di Kabupaten Sekadau, mendapat program Bantuan Stimulan Perumahan Swadaya (BSPS) atau peningkatan kualitas rumah layak huni. Bupati Sekadau, Rupinus menuturkan pada tahun 2019 ada 418 KK dan pihaknya terus berupaya untuk meningkatkan kualitas permukiman masyarakat sehingga semuanya layak huni.

Tentunya perbaikan terhadap rumah tidak layak huni dilakukan secara bertahap dan kedepan ia berharap semua warga Sekadau tinggal di rumah yang layak huni.

Rupinus, juga melakukan penyerahan secara simbolis pada masyarakat terkait rumah yang telah mendapatkan bantuan dengan pemasangan peneng rumah



Kedepan, kita ingin di Kabupaten Sekadau ini semua masyarakatnya, menempati rumah layak huni (RLH).

Rupinus
Bupati Sekadau

pada 39 KK di Desa Boti, Kecamatan Sekadau Hulu. Ia berharap bantuan yang diberikan pemerintah dapat dipergunakan untuk meningkatkan kualitas hunian sebagaimana mestinya.

"Bantuan Stimulan Perumahan Swadaya ini diper-

untukkan bagi masyarakat. Keberhasilan program ini bukan saja merupakan keberhasilan pemerintah daerah, melainkan keberhasilan seluruh masyarakat Kabupaten Sekadau," kata Rupinus, Selasa (18/2)

Rupinus memaparkan peran Pemda dalam menciptakan percepatan pembangunan perumahan di Kabupaten Sekadau, satu diantaranya dengan program bantuan rumah swadaya yang diberikan dalam bentuk bantuan renovasi rumah

"Kedepan, kita ingin di Kabupaten Sekadau ini semua masyarakatnya, menempati rumah layak huni (RLH)," ujar Rupinus.

Sementara Kepala Dinas Perumahan, Kawasan Pemukiman dan Pertanahan Sekadau, Hironimus, menyebut penerima program BSPS, Kabupaten Sekadau tahun 2019 berjumlah 418 KK. Jumlah tersebut tersebar pada tujuh kecamatan yang ada dengan jumlah yang bervariasi.

Bahkan menurut data yang disampaikan ada desa yang mendapat alokasi hingga 100 KK untuk program perbaikan rumah tersebut. Desa yang mendapat alokasi 100 KK adalah Desa Sungai Tapah. Sedangkan desa yang paling sedikit mendapatkan alokasi adalah Desa Lembah Beringin, Menawai Tekam dan Nanga Menterap yang mendapat alokasi tiga KK. (lan)



TRIBUN PONTIANAK/HUMAS PEMKAB SEKADAU

MEMASANG - Bupati Sekadau, Rupinus dan Kadis Perkimtan Sekadau memasang peneng di rumah warga sebagai penerima program BSPS, di Desa Boti, Kecamatan Sekadau Hilir, Selasa (18/2). Pada 2019 lalu, sebanyak 418 KK yang tersebar di tujuh kecamatan mendapat program BSPS.